
PlantaDoce.

Empresa

Johnson&Johnson, penalizada por el anuncio de reducción de precios en Estados Unidos

La compañía farmacéutica estadounidense acumula una caída en bolsa del 9% desde comienzos de año. Donald Trump pretende que los medicamentos que se producen en Estados Unidos se encarezcan en el mercado exterior.

PlantaDoce
15 may 2018 - 10:00

Johnson&Johnson se ve afectada por la Administración Trump. La principal compañía farmacéutica estadounidense ha visto como sus acciones se mantenían ayer planas tras la decisión del presidente de Estados Unidos de iniciar cambios en el sector *farma* y reducir los precios en la industria. En lo que va de año los títulos de Johnson&Johnson se han devaluado un 9%.

La tarifa de los medicamentos de prescripción no están regulados en Estados Unidos, lo que hace que su precio pueda multiplicarse exponencialmente frente a los de otros países, cuyo máximo está marcado por los gobiernos. Trump culpa de esta situación a toda la industria en general y a los laboratorios y aseguradoras.

La polémica en torno al sistema sanitario de Estados Unidos ha penalizado a Johnson&Johnson, que según los analistas está infravalorada en bolsa. La media de expertos del mercado consultados por 4Traders dan a la firma farmacéutica un precio objetivo de 145 dólares (121 euros) por acción, un 14% más de los 127 dólares (106 euros) a los que cotiza actualmente.

Trump pretende que los precios de los medicamentos que se producen en Estados Unidos se encarezca en los mercados exteriores, lo que podría ser una buena noticia para los laboratorios americanos.